

SANTA MARTA DE TORMES



Presentación de la gala, en la mañana de ayer en Santa Marta de Tormes. :: WORD

Los Padres Paúles acogerán la V Gala Benéfica a favor de AERSCyL

Los cuatro euros de la entrada se destinarán de forma íntegra a la Asociación de Enfermedades Raras

:: REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes acogió ayer la presentación de la V edición de la Gala Benéfica a favor de AERSCyL que se celebrará el próximo sábado, día 16, a las 18:00 horas. El salón de actos de los Padres Paúles será nuevamente el escenario elegido para ofrecer este evento en el que colabora el Consistorio y que ha organizado la Asociación El Rocío.

Se trata de una propuesta que por quinto año consecutivo agota las 500 localidades de este teatro y en el que se dan cita artistas como el grupo de flamenco Salamenco; el

grupo de sevillanas del municipio El Rocío; el cantante Antonio Bonal, la bailarina Mystic Proyet y el mago Merlin.

La edil del área, Silvia González, explicó que «el Ayuntamiento ha manifestado en diversas ocasiones su compromiso con numerosas asociaciones y no podía ser menos con las Enfermedades Raras, con la que también hemos querido colaborar para que sigan prestando esa solidaridad y ese apoyo a estas familias, que se sentirán reconfortadas y sobre todo acompañadas en su lucha contra esas enfermedades».

El donativo, de cuatro euros, irá a parar a la Asociación de Enfermedades Raras que, como explicó su vicepresidente, Patricia Gálvez, «servirá para conseguir mantener nuestra sede y a nuestra trabajadora social. El número de socios en el último año se ha duplicado, y actualmente contamos con 100 familias, por lo que la labor que hacemos es

necesaria. Por este motivo queremos agradecer las ayudas que nos prestan, especialmente la de la Asociación El Rocío, puesto que gracias a ello seguimos haciendo posible este proyecto».

Isabel Mata, miembro de la Asociación El Rocío, apuntó que «hace unos años decidimos organizar una gala en la que los vecinos de Santa Marta pudieran disfrutar de una tarde de música y espectáculo y la idea era hacerlo colaborando con una causa de la que, además, nos sentimos muy cercanos como es la lucha contra las enfermedades raras. De ahí que organicemos esta gala en colaboración con el Ayuntamiento de Santa Marta y de Salamanca, y que con sus donaciones y regalos podamos realizar un sorteo. Queremos dar las gracias por la acogida, ya que desde hace más de 15 días no hay entradas disponibles y esto pone de manifiesto la solidaridad y la empatía de nuestros vecinos».

Arrancan los cursos de cocina de la Mancomunidad Sierra de Francia en 5 municipios

Miranda del Castañar, Sotoserrano, Sequeros, La Alberca y San Martín del Castañar acogerán las clases destinadas a vecinos de quince localidades

:: M. J. GUTIÉRREZ / WORD
SOTOSERRANO. Miranda del Castañar, por la mañana, y Sotoserrano, por la tarde, acogieron ayer la primera sesión de los cursos de cocina organizados por la Mancomunidad Sierra de Francia que se desarrollarán hasta el próximo mes de junio y que serán impartidas por un profesional de reconocido prestigio.

Los cursos, que están destinados a los vecinos de las 15 localidades que forman parte de la mancomunidad y para profesionales de la hostelería, constan de 12 sesiones que se desarrollarán los miércoles en Miranda del Castañar (destinado a participantes de ese pueblo además de Cepeda y Valero) y en Sotoserrano (para dicho pueblo, Herguajuela de la Sierra y Madroñal); los viernes en San Mar-

tin del Castañar con participación también de Las Casas del Conde y San Miguel de Robledo; y los martes en Sequeros, para dicha población además de Villanueva del Conde y Garcibuey; y en La Alberca, a donde también acudirán los vecinos de Mogarraz y Monforte de la Sierra.

Serán en total más de 100 personas las que participarán en los cinco municipios en una iniciativa que, además de fomentar la utilización de productos locales en la comida tradicional con toques innovadores y en el que las enseñanzas dependerán de la demanda de los participantes, pretende fomentar también el intercambio y las interrelaciones entre habitantes de los distintos municipios de la Sierra de Francia.

Las clases, que se desarrollarán una a la semana, irán intercalando los horarios de mañana y tarde. Y serán los ayuntamientos los encargados de costear los 10 euros al mes por cada persona que participe de su municipio. En principio son 3 las plazas por pueblo, a las que se suman otras siete que han sido repartidas en función de los negocios de hostelería existentes.



Participantes en una de las clases celebrada ayer. :: REQUEJO

NUEVA PINTURA MURAL PARA CONCLUIR EL PROYECTO

La carretera de Naharros estrena nuevo aspecto con un mural que lleva por título 'Imagina' y que ha supuesto un coste de 1.600 euros. Con ella se concluye el proyecto de grandes obras murales con un total de 12 obras que han renovado por completo el aspecto de numerosas calles y plazas de Santa Marta; y han servido también para atraer la atención de vecinos y visitantes.



El alcalde y el artista Daniel Martín junto a dos ediles. :: WORD

Las claves para dominar los adjetivos en inglés

Este viernes por solo 9,95€

Cada viernes una nueva entrega

El Norte de Castilla
cerca de ti